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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA CONVOCADA PELO EDITAL 

018/2017 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS 

DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – SEÇÃO SINDICAL DE SANTA 

ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

 

Aos dezoito dias do mês de outubro de dois mil e dezessete, às doze horas e trinta 

minutos, em segunda chamada, reuniram-se em Assembleia Geral Extraordinária no 

auditório do Bloco da Agronomia, no Campus Santa Rosa do Sul, sito a Rua das 

Rosas, S/N, Bairro Vila Nova, município de Santa Rosa do Sul, SC, a Diretoria e 

demais sindicalizados do SINASEFE para tratar da seguinte pauta, conforme edital: 

a) discussão e deliberação sobre a participação de representante(s) da seção nos 

Grupos de Trabalho que vão discutir a carreira dos TAEs e Docentes e na Planária 

Nacional, em Brasília entre os dias 01 a 05 de novembro de 2017; b) discussão e 

deliberação sobre a participação de representante(s) da seção no 10º Seminário 

Nacional de Educação, em Santa Maria/RS entre os dias 07 a 10 de dezembro de 

2017; c) apreciação, discussão e deliberação sobre os locais disponíveis e custos 

envolvidos para o desenvolvimento das festividades do final de ano e dia do servidor; 

d) deliberação sobre compra de móveis e equipamentos para a sala do sindicato e e) 

outras pautas apresentadas pela assembleia. Ao iniciar os trabalhos, o Coordenador-

geral da seção Santa Rosa do Sul, Antonio Marcos Marangoni deu boas vindas aos 

presentes e explicou a necessidade de realizar a assembleia para deliberar sobre as 

pautas que foram apresentadas, disse também que encaminhou juntamente com o 

edital da assembleia uma exposição de motivos em cada pauta para que os filiados 

pudessem saber previamente as alternativas iniciais e caminho proposto pela direção 

do sindicato em cada questão e informou, que conforme edital, as votações e 

deliberações extraídas desta assembleia serão consolidadas com as deliberações e 

votações da assembleia que ocorrerá no Campus Avançado Sombrio ainda no dia de 

hoje e irão compor a decisão da seção. Abrindo a pauta da convocação, o 

Coordenador informou que vai acontecer em Brasília, entre os dias um a três de 

novembro próximo, dois Grupos de Trabalho de Carreira, que vão tratar 

individualmente das carreiras de Técnicos Administrativos e Docentes. Lembrou que 

já faz algum tempo que não se realizou mais reuniões destes grupos e no seu 

entendimento é muito importante que participemos. Expondo sua opinião, abriu para 

debate da assembleia para ouvir manifestações dos colegas, que se colocaram 

realmente preocupados com a falta de informações mais concretas sobre o 

andamento das mesas de discussão em Brasília e as alterações que tanto se ouve 

falar em relação as carreiras. Retomando a palavra o coordenador informou também 

que nos dias quatro e cinco, quais sejam seguintes ao GT Carreira, está convocada a 

152ª Plenária Nacional, para a qual, deve-se também encaminhar delegados. Após 

esta informação complementar, foi solicitado que fosse lida as pautas do GT e da 

Plenária, atendido o pedido e esclarecida esta questão, o coordenador chamou a 
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assembleia para deliberar sobre se a seção deve ou não estar representada nestas 

atividades, logo, foram registrados dez votos para que a seção estivesse presente e 

nenhum voto contrário, duas abstenções com registro de voto, do coordenador e da 

colega Luciana Candido, que irão votar na assembleia em Sombrio. Aprovada a 

participação, passou-se a deliberar quantos e quais colegas devem ir representando 

a seção. Após alguns debates, com registro do colega Mauricio que entende que não 

deve haver separação entre representantes de Santa Rosa do Sul e de Sombrio, 

tampouco de técnicos e docentes, considerando que somos todos servidores. 

Registrou-se duas propostas para votação, a primeira, sendo três os representantes, 

um retirado da assembleia, um indicado pela CIS e um indicado pela CPPD, a 

segunda proposta que foi para votação pretende que sejam quatro representantes, 

sendo dois técnicos, indicados, um na assembleia de Santa Rosa do Sul e um na 

assembleia em Sombrio e dois docentes, indicados da mesma forma, em regime de 

votação a assembleia deliberou com um voto para a primeira proposta e quatorze 

votos para a segunda proposta, foram registrados três votos de abstenção, sendo dois 

com registro de voto, do coordenador da seção e da colega Luciana Candido, que irão 

votar na assembleia em Sombrio. Aprovada a proposição de encaminhar quatro 

colegas para Brasília, nestes eventos, a proposta foi emendada pela assembleia, que 

sugeriu que caso não se encontre na assembleia colegas que queriam participar, 

poderão ser convidados membros da CIS e/ou CPPD, para completarem a nominata 

da delegação. O coordenador colocou em votação a proposição, que foi aprovada por 

unanimidade. Passada à escolha dos nomes, foi deliberado para que os colegas 

Gerson Luiz da Luz e Zaniria Martins Scheffer Cardoso participem dos GTs carreira 

sendo o Gerson também delegado da seção para a 152º Plenária Nacional e a colega 

Zaniria deve ser inscrita na plenária como observadora. Registra-se ainda que, a 

assembleia deliberou pela participação da colega Zaniria, mesmo esta não estando 

presente na assembleia, mas tendo justificado a ausência por motivo de saúde de 

familiar e também ter encaminhado áudio para ser apresentado, expondo seu 

interesse na representação dos colegas. Segundo ponto de pauta, após apresentado 

o evento pelo coordenador geral, foram feitos alguns questionamentos para os quais 

nem a direção nem mesmo as pessoas que estão mais próximas ao debate puderam 

explanar, assim, por sugestão da assembleia e acatada pela mesa, o assunto foi 

retirado de pauta para que se tenha mais subsídios a fim de deliberar com mais 

propriedade sobre a participação no evento. No terceiro ponto de pauta, que trata das 

festividades de final de ano e dia do servidor, a direção do sindicato apresentou quatro 

propostas de lugar e os custos individuais por filiado em cada proposição, quais sejam, 

Sitio Flor linda, Parque das Águas, Resort dos Canyons e Caverá Country Park. Foi 

aberto para debate, onde a assembleia apresentou os motivos favoráveis e contrários 

a cada uma das opções, após as ponderações da assembleia o coordenador 

consentiu que a opção do Sitio Flor linda estava inviabilizada, pois a única data que 

eles dispunham era dia 15/11/2017 e que a assembleia anterior já havia indicado como 
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data preferencial o dia 25/11/2017, assim, declarou aberta para votação nas três 

propostas restantes e se registrou a seguinte votação Parque das Águas um voto, 

Resort dos Canyons, quatro votos, Caverá Country Park, sete votos, e ainda dois 

votos de abstenção. Deliberado quanto a prévia do local, foi solicitado, pelo 

coordenador, que a assembleia se manifestasse em relação ao que seria oferecido e 

custeado pelo sindicato no dia das festividades, por unanimidade dos catorze filiados 

presentes na assembleia, o sindicato deve oferecer o custo da entrada e do almoço, 

somente a comida, do servidor filiado e de um acompanhante, o que corresponde ao 

valor de cento e vinte reais por filiado.  Para o quarto ponto de pauta, o coordenador 

apresentou uma síntese das últimas assembleias que deliberaram pela contratação 

de um funcionário para o sindicato e também a locação de uma sede administrativa e 

solicitou que a assembleia aprovasse a liberação de um valor orçamentário para 

aquisição dos mobiliários, equipamentos e demais itens necessários para a efetiva 

instalação da sede, alguns esclarecimentos foram solicitados e propostas foram 

apresentadas, com o andamento do debate, o coordenador apresentou um estudo 

preliminar aprovado em reunião da direção do sindicato, para o qual se estabeleceu o 

valor de vinte mil reais, o coordenador registrou ainda, que ele pessoalmente foi fazer 

alguns levantamentos de preços de móveis e achou os valores muito alto. Mauricio, 

propôs que a direção administre o sindicato e neste contexto, faça a aquisição dos 

móveis e utensílios e posteriormente apresente uma prestação de contas, Jorge Mota, 

defende a proposição de que a direção deve ter margem para trabalhar e gerenciar a 

seção sindical, mas entende que é necessário que se tenha um teto regulamentado 

pela assembleia. Marangoni propôs que a assembleia aprove inicialmente o valor de 

doze mil reais, para estas pretensões da direção, assumiu o compromisso de primar 

pela boa gestão deste valor e utilizar somente o que for realmente necessário, também 

de fazer a prestação de contas que havia sido solicitada pelo colega Mauricio, 

afirmando que é uma das premissas de sua gestão. Marangoni questionou à 

assembleia se havia alguma proposta diferente desta, Maurício e Jorge, autores das 

propostas originais se sentiram contemplados e não houve proposição diferente, 

então o coordenador colocou em votação a proposta que foi aprovada por todos os 

presentes. Foi aberto espaço para manifestação da assembleia sobre outras pautas, 

o coordenador do sindicato convidou para o evento em alusão a campanha “outubro 

rosa” que vai ser realizado no Campus Sombrio, no próximo dia vinte e cinco, informou 

que o evento é uma parceria do sindicato com a direção do Campus Avançado 

Sombrio e o plano de saúde São José. A colega Jaqueline questionou sobre os valores 

em caixa do sindicato, os valores que são arrecadados mensalmente e quanto aos 

devedores do plano de saúde, Marangoni informou os números em valores 

aproximados e arredondados e disse que assim que o Conselho Fiscal se reunir e 

aprovar as contas estas vão ser amplamente divulgadas aos filiados. Retomando a 

palavra o coordenador ainda registrou que foi definido em reunião da direção que será 

feito um levantamento junto aos colegas servidores, com intuito de buscar 
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informações para definir um programa de cursos e eventos para o ano de 2018. Não 

havendo mais assuntos Marangoni agradeceu a presença de todos e encerrou a 

assembleia, eu, Jadna dos Santos Nazário, na função de secretária da assembleia, 

lavro a presente ata que segue assinada por mim, pelo Coordenador-geral e demais 

presentes, conforme lista de presença.  

 

 

Transcrição de ata lavrada e assinada em livro próprio. 

 


